



## Reuchlin-Schüler laufen für PZ-Aktion



**Auf die Plätze, fertig, los:** insgesamt rund 550 Schüler (alle Klassen fünf bis zehn) haben gestern beim Reuchlinlauf auf dem Bohrain-Sportplatz mitgemacht. Sie alle sind für den guten Zweck gelaufen: Für die PZ-Hilfsaktion „Menschen in Not“. Bei ersten Auszahlungen der Sponsorengelder sind 2000 Euro zusammengekommen. Bereits im Vorfeld sind die Mädchen und Jungen auf Sponsorensuche gegangen. „Meist waren das die Eltern oder Großeltern“, sagen die Sportreferenten Marc

Wahl, Ella Kurzen und Amelie Traub. Sportlehrerin Simone Frey (Zweite von links) und Susanne Knöllner (links), Vorsitzende von „Menschen in Not“, geben dabei den Startschuss. Vorsitzende Susanne Knöllner freute sich für „Menschen in Not“: „Jeder gespendete Euro kommt notleidenden Kindern in Pforzheim und der Region zugute. Leider gibt es derzeit besonders viele Anfragen auf Hilfen von Familien mit kleinen Kindern, die unver-schuldet in Not geraten sind.“ *suk*

FOTO: KETTERL